



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 28 de Marzo de 2023 – N.º 1489



## PERSONAL MUNICIPAL COBRA MES DE MARZO Y AYUDA ESCOLAR

El Intendente Mariano Hormaechea anunció que los empleados municipales que revisten como planta permanente y contratados percibirán sus haberes correspondientes al presente mes de marzo el próximo viernes 31 junto a la ayuda escolar de 13.000 pesos por cada hijo.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 28 de Marzo

1838 – Una escuadra francesa bloquea el puerto de Buenos Aires para exigir la libertad de navegación de los ríos argentinos; el bloqueo acabaría con la victoria de la escuadra argentina, comandada por Guillermo Brown, en el combate de la Vuelta de Obligado

1887 – Nace el pintor primitivista catalanoargentino Miguel Antonio Viladrich

1903 – Se comienza a trazar el ferrocarril interamericano que conectaría Buenos Aires y Santiago de Chile con Nueva York y San Francisco, surcando toda América

1985 – Fallece el poeta, traductor y artista plástico Lysandro Galtier, autor de ensayos sobre la bohemia literaria porteña

1993 – Fallece el dramaturgo argentino-venezolano Carlos Giménez

1993 – Fallece el pintor vanguardista porteño Alfredo Hlito, autor de una plástica antifigurativa de suma influencia en el arte argentino



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## PERSONAL MUNICIPAL COBRA MES DE MARZO Y AYUDA ESCOLAR



**Mariano Hormaechea**  
@marianohormaech

El pago de haberes del mes de #Marzo, destinado al Personal Contratado y Planta Permanente dependiente de @goyaciudad, se realizará el día Viernes 31; junto con la ayuda escolar de \$13.000 - por cada hijo - para los que hayan presentado el certificado correspondiente.

#VamosGoya

**El Intendente Mariano Hormaechea anunció que los empleados municipales que revisten como planta permanente y contratados percibirán sus haberes**

**correspondientes al presente mes de marzo el próximo viernes 31 junto a la ayuda escolar de 13.000 pesos por cada hijo.**

En su cuenta de Twitter Mariano Hormaechea informó: “El pago de haberes del mes de marzo, destinado al personal contratado y planta permanente dependiente de Goya ciudad, se realizará el viernes 31; junto con la ayuda escolar de \$ 13.000 –por cada hijo- para los que hayan presentado el certificado correspondiente”.

## FERIA DEL LIBRO USADO

El viernes 31 de este mes y el sábado 1 de abril en Plaza Mitre vuelve la convocatoria para los estudiantes de todos los niveles en la propuesta de la Dirección de Juventud “Feria del Libro Usado”.

**Feria del Libro Usado**

**Viernes 31 de Marzo**  
**Sábado 1 de Abril**

**De 9.00 a 12.00 y de 16.00 a 20.00Hs**

**Plaza Mitre**  
(Por Calle Belgrano)

Un espacio donde se podrán, vender o canjear los distintos materiales, se originará una base de datos para tener contacto con los propietarios.

@juventudgoya - 3777 623719  
Paseo La Anónima - Primer Piso

**Goya Ciudad** vamos en **equipo!**

la primera reunión de las tres programadas, comentó: “Participaron los estudiantes que están interesados en conformar su centro estudiantil y participar del Parlamento Juvenil, donde pudieron conversar con los ediles y el presidente del HCD. En las próximas reuniones dialogará con los jóvenes el Intendente Mariano Hormaechea”.

### FERIA DEL LIBRO

El viernes 31 y el sábado 1 de abril se invita a los estudiantes de todos los niveles a participar de la Feria del Libro en Plaza Mitre, por calle Belgrano, desde las 8 hasta las 12 y de 16 a 20 horas, ambas jornadas.

“Nosotros disponemos del mobiliario para exhibir los libros de textos de las distintas materias para que puedan vender o intercambiar, haremos una base de datos con la información de los libros de las asignaturas y los niveles” sostuvo Espinosa.

### INFORMACIÓN Y SORTEOS

El funcionario adelantó: “Estamos pensando en hacer algunos sorteos a través de la aplicación del código QR y para aquellas personas que acompañan a los estudiantes y necesitan la información sobre el uso de esta app, estaremos con el equipo

El Director de Juventud Gastón Espinosa adelantó cómo será la modalidad este año de la Feria del Libro, durante el fin de semana en nuestra ciudad. Además se refirió sobre los alumnos que van al concejo.

En relación a la presencia de los estudiantes secundarios el lunes, en



de juventud para informar, asesorar y mostrar que es de fácil uso, brinda agilidad, y si requieren información sobre la aplicación de las apps, podemos dar esos detalles”.

Para finalizar reiteró la invitación: “Los días viernes y sábado estaremos

en Plaza Mitre con el objetivo de cumplir con el propósito de la feria y el pedido de nuestro Intendente Mariano Hormaechea de favorecer a la economía familiar, dado el costo de los libros de textos”.

---

#### Coordinador de eventos

## FERNÁNDEZ AFFUR DESTACÓ LA MAGNITUD DEL DESFILE DEL 2 DE ABRIL EN GOYA

**José Fernández Affur destacó el completo apoyo que brinda la Municipalidad de Goya para el éxito de este acto. El desfile durará tres horas. Se están instalando las tribunas con sectores específicos para ex combatientes y sus familias y palco de autoridades.**



El coordinador de Eventos José Fernández Affur detalló las características generales del acto del 2 de abril previsto para las 18,30 horas. Será la ceremonia central en Corrientes para conmemorar la Gesta de Malvinas. Destacó aspectos del desfile, disposición de las formaciones civiles y militares y de ex combatientes que tomarán parte del mismo.

Habrà una zona de concentración que tendrá como base las avenidas Mazzanti y Alem (frente a YPF), desde ahí, dos cuadras por avenida Mauricio Valenzuela hacia el barrio. Una extensión de 200 metros. Tendrà un vallado para ordenar el acto y se concentrarán allí los 1.500 ex combatientes de todos los Centros de

la provincia que desfilarán. Además lo harán otros 1.500 alumnos de distintas escuelas. El Ejército dispondrá para el desfile de 200 uniformados y confirmaron su participación: Gendarmería y Prefectura Naval Argentina. También estarán Policía de la Provincia, Bomberos Voluntarios, entre otras fuerzas e instituciones. Desfilarán médicos y enfermeras del Hospital Regional de Goya, con ambulancias, plegándose al acto de Malvinas.

Con motivo de este acto del domingo 2 de abril se dispondrá de un dispositivo especial de tránsito en ese sector de la ciudad que afectará a calles y avenidas del lugar.

Fernández Affur estimó que si en el acto que se hizo el año pasado en



Santa Lucía hubo 12.000 personas, en el desfile que se hará en la avenida Alem habrá más de 20.000. “Le pongo la firma. Aconsejo a la gente que vaya temprano, por el tema de estacionamiento. Se están instalando tribunas para 5 mil personas sobre avenida Alem. Tendrán un sector exclusivo los ex combatientes y familiares de estos y habrá un palco para las autoridades”, detalló el Coordinador. Las tribunas para el público en general tiene espacio para unas 2.000 personas”, aunque Fernández Affur aclaró que la gente puede presenciar el acto parada. El desfile durará tres horas.

Se pondrán vallas para demarcar el circuito del desfile desde calle Esquina a Paso de los Libres.

“El sentido del desfile será desde avenida Mazzanti hacia Paso de los Libres, donde finaliza el recorrido. Es en sentido hacia el norte. Las tribunas van a estar colocadas en ambos lados, los palcos estarán a la derecha por el tema de los saludos militares. El acto comenzará con el saludo protocolar del señor Gobernador de la Provincia, del Intendente Hormaechea y del Comandante de la Primera División de Ejército, General de Brigada Aldo Daniel Ferrari. No estarán las banderas escolares. Aclaró que hemos pedido que no estén presentes porque van a ser los primeros que desfilan y se quiere evitar demoras”, dijo Fernández Affur.

El acto conmemorativo del “Día del Veterano y los Caídos en la guerra de Malvinas” será presidido por el Gobernador de la provincia Gustavo Valdés acompañado del Intendente Mariano Hormaechea, junto a autoridades, funcionarios y legisladores provinciales, locales y de distintas localidades.

El Coordinador de Eventos calculó que vendrán a Goya, ex combatientes de toda la provincia. “Vendrán a bordo de automóviles particulares,

combis y otros en 32 colectivos que arribarán a la ciudad. Será un espectáculo muy bueno. Es una inversión inmensa”, destacó.

Incluso se diseñó una planimetría para que los distintos choferes de colectivos sepan cómo llegar al lugar correcto de estacionamiento. La idea es que los colectivos arriben aproximadamente a las 16 horas. Ingresarán por rotonda, por avenida Mazzanti hasta Alem, donde descenderán los ex combatientes, en tanto los colectivos seguirán hasta la avenida Primeros Concejales y estacionarán en el predio Costa Surubí.

### **CENA EN COSTA SURUBÍ**

En el galpón del Predio Costa Surubí, después del desfile habrá una cena para 4.000 personas. La misma está destinada para ex combatientes y sus familiares, autoridades provinciales y municipales.

Los ex combatientes desfilarán y luego se dirigirán caminando por calle Paso de los Libres hacia el predio Costa Surubí, donde se hará el agasajo.

En el acto actuará la banda del Ejército Argentino, también la banda de la Policía de la Provincia.

A raíz de un pedido, los efectivos de la Policía de la Provincia se presentarán con vestimenta de Cazadores Correntinos que desfilarán en dicha conmemoración.

Fernández Affur comentó: “Nos da tranquilidad al elegirse Goya como sede permanente, porque en todos estos años tuvimos inconvenientes. En el desfile o en la cena como el año pasado en Santa Lucía: diluvió para la cena y se tuvo que amontonar en un galpón con capacidad para 200 personas y había 1.500 tratando de comer algo”, reveló.

## SEMANA SANTA

El Obispo de la Diócesis de Goya Monseñor Adolfo Canecín se refirió a la celebración de la feligresía católica en Semana Santa e invitó a vivir este tiempo de cuaresma, de conversión y de preparación, para afirmar el vínculo con Cristo Jesús.



“Este es un tiempo de desafío, de conversión para aprender a mirar con el corazón, con Fe, con los ojos de Dios” alentó Monseñor Canecín.

### ETAPA DE OPORTUNIDADES Y TRANSFORMACIÓN

Monseñor Adolfo Canecín explicó que este tiempo de cuaresma es de preparación para la semana santa: “Cada etapa de la historia genera oportunidades y la posibilidad de transformación de nuestras realidades, la situación general del contexto mundial, nacional, provincial, local, no debemos evadir y tomar acciones y actitudes de otras latitudes para buscar estar mejor”.

“Todo lo que nos toca vivir no es fácil, debemos mirar en el concierto del mundo entero desde la perspectiva de la fe. Esta no es la mirada técnica de un profesional de la sociología, psicología, de la consultoría, (en alusión a su pastorado), sino desde esa convicción de la Fe”.

“A Dios no se le escapó la realidad de la mano. La cercanía y protección proviene de la fe que nos permite ser realista para transformar la realidad que pesa, que duele, con ese ánimo y fuerza será posible esa transformación”.

### MIRAR CON LOS OJOS DE DIOS

El Obispo diocesano afirmó: “Crear es mirar con los ojos de Dios, como ciudadanos debemos mirar con ojos

críticos para procurar la transformación, somos responsables del cuidado del bien común, para eso debemos ser capaces de la búsqueda de nuestra interioridad, generando una responsabilidad de preservación, de cuidado de nuestro hábitat pensando en las futuras generaciones y eso es también pensar con acciones concretas en el prójimo”.

### TIEMPO DE CONVERSIÓN

“Este es el tiempo, es el desafío de permitir que el Señor transforme nuestra realidad, aceptar esta propuesta en cuaresma de conversión para aprender desde el corazón y mirar con los ojos de la fe”.

### SEMANA SANTA: ACTIVIDADES

En la parte final Monseñor Adolfo Canecín anunció el programa a desarrollar en Semana Santa: “Todo se abre en el Domingo de Ramos. Nuestra diócesis decidió la jornada Mundial de Ramos, mantener la celebración de la entrada triunfal a Jerusalén, que en nuestro Departamento la convocatoria será en la Capilla San Pedro, de ese paraje de nuestra ciudad; con la presencia y animación juvenil”. Los otros departamentos que componen nuestra Diócesis tienen autonomía al respecto.

“La misa crismal este año está programada en Sauce. Como diócesis fuimos rotando en cada departamento, ahora esta alternancia



de ir a cada comunidad tiende a una mayor participación”.

El obispo invita a participar de las celebraciones de semana santa, donde cada parroquia tiene su autonomía para organizar las mismas. “En Goya la novedad es la presencia desde el sábado pasado del Obispo Emérito Monseñor Faifer, él se encargará de las celebraciones del triduo pascual en la Catedral, así nos permitirá acompañar en las otras comunidades para animar de la mejor manera posible esta semana clave en materia litúrgica”.

“Este año el Vía Crucis del viernes santo, preparado por todas las

comunidades, saldrá desde Sagrada Familia para llegar a la comunidad de San Ramón; con gran convocatoria de la gente de la ciudad y de nuestra zona rural”.

Canecín exhortó a aprovechar cada momento litúrgico: “La Vigilia Pascual del sábado para celebrar la presencia del resucitado que quedó en medio nuestro y los 50 días del tiempo pascual para aprovechar esa presencia del resucitado entre nosotros, con símbolos y gestos hermosos que nos fortalecen en nuestro vínculo con Dios”.

---

## **EL MUNICIPIO OPTIMIZA LOS RECURSOS DE LOS TRABAJOS EN EL PREDIO COSTA SURUBÍ**

El intendente Mariano Hormaechea presidió la reunión con el equipo municipal.



En el salón de acuerdos de la municipalidad, en la mañana del martes, el Intendente Mariano Hormaechea se reunió con los responsables de distintas áreas del municipio, secretarías y direcciones para coordinar acciones de diferentes trabajos que se vienen realizando, planificados en el marco de logística e infraestructura de la Fiesta Nacional del Surubí.

Tareas que se realizan en el Predio como ser mejoramiento del terreno, pluviales, desagües, iluminación, acondicionamiento de la costa del río, actividad que se complementa con las obras de infraestructura de

nuevas instalaciones al lado del escenario mayor, instalación (colocación) de nuevos sanitarios y otras dependencias, estas obras encaradas con el apoyo del Gobierno Provincial a través de la Municipalidad de Goya en forma conjunta con la [CO.MU.PE](http://CO.MU.PE).

Parte del objetivo de la reunión es la continuidad de todo lo que se viene realizando y de esta manera optimizar los recursos.

Del encuentro participaron el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre, el Secretario de Obras Públicas Guillermo Peluffo, el



Secretario de Hacienda Antonio Giuliani, el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, el Administrador del PRODEGO Gustavo Gabiassi, el Director de Pluviales Carlos Castillo, el Director de Turismo Sebastián Candia De Biasio, el Director de Tránsito

Fernando Vallejos, el Director de Servicios Pedro Zarantonelli, el Director de Luminotecnia Hugo Lorenzini, el Director de Cultura Manuel Zampar, el Director de Prensa Alejandro Medina y el Coordinador de Comunicación Digital Pablo Martínez.

## EXPO PICTÓRICA COLECTIVA “SON NUESTRAS”



La Dirección de Cultura este sábado 1 de abril dejará inaugurada la muestra pictórica XLI Aniversario de la Gesta de Malvinas.

La muestra se habilitará el 1 de abril en el Salón Pictórico Colectivo de la Microrregión.

La exposición permanecerá abierta hasta el próximo 15 de abril, en el horario de 8 a 12 y de 15 a 20.

\* Inauguración 01 de Abril del 2023  
\* 20hs Casa de la Cultura



## COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD

### FÚTBOL HACIENDO AMIGOS

Esta propuesta de la Coordinación de Discapacidad dará inicio el próximo 10 de abril



Para inscribirse deberán concurrir a la oficina de la Coordinación con el correspondiente certificado médico.

### DÍA MUNDIAL DE LA CONCIENTIZACIÓN DEL AUTISMO

Con motivo de conmemorarse el próximo 2 de abril el día de la concientización del autismo, la repartición municipal invita a los comercios locales a decorar sus vidrieras de azul durante todo el mes de abril.

Por otra parte, se invita a participar de la jornada a realizarse el 2 de abril desde las 19 horas en Plaza San Martín. Se solicita concurrir con su mate, remera o un distintivo azul para compartir y acompañar esta iniciativa.

El juego deportivo se desarrollará los días lunes y jueves a partir de las 17 horas.



## TALLER DE ORATORIA



TALLER PRESENCIAL INTENSIVO DE **ROGELIO AYALA**  
(20 horas de curso), SOLO 16 PLAZAS **\$25.000**



🕒 14 a 18hs

📍 COLÓN 871  
CLUB DE EMPRENDEDORES

**Un taller práctico al 100%**  
para desarrollar habilidades y autoconfianza

**¡TE CAMBIA LA VIDA!**



**Se invita a participar del taller de Oratoria dictado por Rogelio Ayala.**

Es un taller práctico e intensivo, transformador para los que lo hicieron, con recomendaciones positivas sistemáticas. Poder comunicar eficazmente es clave.

Los interesados en participar de este taller pueden inscribirse siguiendo el siguiente

link: <https://forms.gle/XcPaRbpuhWe1ZN28>

Se puede recabar mayor información en el Club de Emprendedores, lugar donde se dictarán los talleres durante los días 17 al 21 de abril de 14 a 18 hs.

## RESTAN POCOS LUGARES PARA COMPLETAR EL CUPO DE 1150 LANCHAS PARA LA 46° FNS

El concurso que repartirá más de 30 millones de pesos en premios, incluidas 7 embarcaciones, continúa inscribiendo equipos a través de la web oficial de la Fiesta, [www.goyasurubi.com.ar](http://www.goyasurubi.com.ar). La misma continuará abierta hasta completar el cupo de 1.150 lanchas anunciadas por el Presidente de la Comisión Municipal de Pesca Pedro Sá y el Fiscal General Lorenzón como tope de lanchas a inscribir para ser parte del Mundial de Pesca.



La pesca, el deporte del silencio que encierra emoción y misterio, congregará la presencia de más de 3 mil pescadores del país y del mundo en Goya para ser parte del Concurso de Pesca con devolución de uno de los peces más atractivos del Paraná, el surubí.

A la par de la constante inscripción de tríos pescadores que ya superan los 1.060 registrados, el equipo de fiscalización y logística de la

Comisión Municipal de Pesca dirigidas por José Lorenzón y Juan Rafael Cenóz trabajan mancomunadamente a toda hora sobre río y tierra, con lo que conlleva las instalaciones de comunicación, verificación de las zonas de pesca, coordinación con fiscales, y todas las organizaciones previas al Mundial de Pesca.

La cita popular que contiene varias vertientes y áreas, se desarrollará en Goya la capital de la amistad y anfitriona de miles y miles de pescadores, del 24 al 30 de abril en el marco de la 46° Fiesta Nacional del Surubí, que combinará Expo, Festival y Concurso de Pesca deportiva con devolución en las aguas del Paraná.



Mundial de Pesca 2023

## NÚMEROS CENTRALES DE ESPECTÁCULOS DE LA 46° FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

Serán cinco noches de festival con artistas internacionales y de relevancia nacional los que serán parte de la fiesta mayor de la ciudad de Goya, en el Predio Costa Surubí. Goya se prepara para ser una vez más capital de la amistad y anfitriona de miles de pescadores y turistas. Se espera en los próximos días el anuncio del valor de las entradas, días, lugar y medios de venta.



Confirmado por la Comisión Municipal de Pesca organizadora del evento junto al Municipio de la ciudad de Goya con el apoyo del Gobierno Provincial, a través de las redes sociales oficiales de la fiesta se dio a conocer la presentación de artistas en el festival del Mundial de Pesca.

Para el día miércoles 26 de abril en la noche inaugural se anunció la presentación de Roque Narvaja y Los Pericos.

En tanto que para el día jueves en la noche de peña de pescadores se espera la actuación de la Banda jujeña Los Tekis.

El día viernes 28 de abril en la noche de elección y coronación de la nueva soberana de la Fiesta Nacional del Surubí tiene confirmada la presencia de la conductora Ana Carolina Ardohain conocida artísticamente como "Pampita", con la actuación del grupo revelación del momento, Lit Killah.

Seguidamente el día sábado el artista internacional Cristian Castro llenará la noche de grandes éxitos realizando el cierre en la noche de gala.

Para el día especial de finalización del evento el 30 de abril, se confirmó la actuación del cantante uruguayo Matías Valdés y el broche final en el escenario mayor "Juan Melero" a puro ritmo y baile con Onda Sabanera, quien también será el encargado de brindar su espectacular shows en la cena entrega de premios.

De esta manera Goya se prepara para ser una vez más capital de la amistad y anfitriona de miles de pescadores y turistas. Se espera en los próximos días el anuncio del valor de las entradas, días, lugar y medios de venta.

---

Este jueves 30

## VUELVE CAPACITACIÓN PRE GRADO DE LA UNNE

La Universidad brinda capacitaciones pre grado relacionadas con la parte productiva, cultural y regional de la zona de modo que la universidad pueda llegar a toda la provincia.



El jueves 30 de marzo, en la sede del Centro Regional Universitario de la UNNE se continuarán dando las capacitaciones de la Escuela de Educación Profesional de esa casa de estudios.

El Coordinador de la Escuela de Educación Profesional UNNE, Emilio Morales Hanuch comunicó:



“Arrancamos en diciembre, hicimos una presentación. El día jueves 30 vamos a hacer el segundo módulo. En esta etapa hicimos dos talleres. Uno se llama “Agenda ambiental” que está relacionado con el Instituto Correntino del Agua. Firmamos un convenio entre la Universidad y el Instituto Correntino del Agua, la idea es fortalecer los conocimientos de los agentes ambientales, tanto del municipio como de las empresas, sea público o privado. Como el ICAA es una institución que regula el tema ambiental, la idea es que la UNNE sea como un ente que articule entre las dos instituciones. Por eso pedimos colaboración al intendente para que los agentes municipales puedan estar presentes en esta capacitación”.

“La segunda está pensado directamente para la PYME que se denomina “la capacitación, herramienta de desarrollo comercial productivo”. La idea es darles una

herramienta a los comerciantes, industriales, a los que recién empiezan como para tener una visión diferente y poder ser competitivos, que los locales puedan lograr emprender su propia empresa”, dijo.

”La idea es que esta capacitación pueda servir a toda esa franja que no pudieron hacer capacitaciones de grado y que puedan tener una formación de la universidad y logren trabajar, teniendo una salida laboral inmediata”, indicó.

“Decidimos recorrer la provincia y hacer mesas de diálogo con actores sociales, institucionales, políticos, culturales, productivos, cámaras empresariales, sindicatos y vecinales. De esa manera, hicimos un relevamiento de toda la provincia, necesidades que tienen cada localidad y lo que les podemos brindar. A partir de eso llegamos a Goya a lanzar esas dos capacitaciones”.

---

### Programa Mita y mita

## ESTE MIÉRCOLES, PAVIMENTO EN B° ITATÍ

## INAUGURAN NUEVO



**Mariano Hormaechea**  
@marianohormaechea

¡Buen día #vecinos!  
Los invitamos el día Miércoles 29 de #Marzo a una nueva #inauguración del programa “Mita y Mita”.  
📍 Calle Evaristo Lopez, entre Rivadavia y Jose M. Paz al 2400. Barrio Itatí.  
Horario: 20 hs.  
¡Los esperamos! 🙌  
#VamosEnEquipo  
#VamosGoya

**El Intendente Municipal Mariano Hormaechea invita a los vecinos a participar para este miércoles 29 de marzo a una nueva inauguración de pavimento del exitoso programa "Mita y Mita". El acto y corte de cinta se llevará a cabo por Calle Evaristo López, entre Rivadavia y José M. Paz al 2400 de barrio Itatí a las 20 hs.**

¡Los esperamos!



## BARRIO SANTA ANA CONVOCATORIA

La Comisión Directiva del Consejo Vecinal barrio “Santa Ana” Convoca a todos los Señores Vecinos habitantes dentro de los siguientes límites: Al Norte. Campo de Deportes de Massalín Particulares. Al Oeste: Avenida Leandro N. Alem. Al Sur: Calle Amílcar P. Araujo. Al Este: Avenida Mauricio Valenzuela. A la Primer Asamblea General Ordinaria - C.D. para el viernes 17 de marzo de 2023 por razones de fuerza mayor pasa para el martes 4 de abril de 2023, en la plaza del mismo barrio, a las 20,30, para tratar el siguiente:



### ORDEN DEL DIA

1° – Lectura del Acta de Convocatoria.

2° – Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea General Ordinaria – CD y de dos Asambleístas para firmar el Acta correspondiente a la misma.

3° – Consideración del Padrón de Vecinos.

4° – Lectura, Consideración y Aprobación de la Memoria de la Presidencia años 2019, 2020, 2021 y 2022

5° – Lectura, Consideración y Aprobación del Informe de Tesorería 2019, 2020, 2021 y 2022 al día de la Asamblea.

6° – Elección de nuevas Autoridades de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas, por Mandato Vencido.

7° – Libre usos de la palabra.

Pasado sesenta minutos de la hora convocada, la Asamblea General Ordinaria - CD sesionará con los Vecinos presentes.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**